

SIGLO XX AL SIGLO XXI: CIEN AÑOS DE HISTORIA

ARGELIO GONZÁLEZ FERNÁNDEZ*

Desde que tengo uso de razón dentro del seno familiar escuché por vez primera el nombre de «Tenisca», no en vano mi padre fue uno de los primeros socios de esta sociedad deportiva.

La vida quiso que me vinculase al deporte del balompié por un largo periodo de tiempo, sesenta y ocho años de dedicación justa, plena y absoluta en la Delegación Insular de Fútbol en la Isla de La Palma, realizando las funciones de subalterno, secretario y delegado, donde adquirí experiencia y conocimientos de todo lo acontecido en el fútbol palmero a lo largo del expresado periodo de tiempo (1954-2022) y, ello, creo que me acredita para hacer referencia en esta página de lo actuado por la Sociedad Deportiva Tenisca en estos sus cien años de historia (1922-2022).

La S. D. Tenisca, a lo largo de su próspera y dilatada historia ha cosechado importantes gestas deportivas que han venido a enriquecer su particular historia y la del fútbol palmero, como ser pionero de la puesta en marcha del fútbol infantil adjudicándose los primeros títulos ligeros de este estadio de base; también tiene el mérito de tramitar los preceptivos estatutos para la constitución de la primera «escuela de fútbol» en nuestra geografía insular, la cual puso en marcha el recordado y genuino expresidente D. Miguel Hernández Ventura. Su escuadra juvenil representó a la isla de La Palma en la Copa de S. M. el Rey donde fue apeada por el C. D. Ensidesa y participó en la prestigiosa Liga Sub-19 dentro del campo nacional, enfrentándose a equipos de la élite del fútbol nacional e internacional como embajador del fútbol palmero.

La S. D. Tenisca es la actual sociedad decana del fútbol de la isla de La Palma, al perdurarse en el tiempo de manera ininterrumpida y ser uno de los protagonistas del inicio de este deporte en La Palma, juntamente con los clubes Palma C. A., Hispamer, Támesis, Irún y Bajamar Club.

Las vitrinas tenisquistas se ven revestidas de múltiples trofeos y premios que acreditan lo cosechado a lo largo de este siglo, su nombre queda registrado en las ligas interregionales y copas provinciales de la época, con actuaciones más que meritorias, además del título

* Delegación Insular de Fútbol de La Palma (1954-2022).

de campeón de la Regional Preferente que le dio derecho al ascenso a la 3ª División Nacional (hoy Segunda División RFEF), e innumerables galardones obtenidos en los estadios insulares, regional e interregional, lo cual le acredita como un «grande» del fútbol canario.

La S. D. Tenisca, como todo club, debe y tiene que contar con el apoyo incondicional de toda la familia merengue, para seguir consolidando el prestigio que disfruta en la actualidad y continuar cosechando grandes y resonantes triunfos que sirvan para enriquecernos durante una centuria más.

La sociedad tenisquista es garante de la historia del fútbol palmero. Larga y próspera vida a la Sociedad Deportiva Tenisca y, como se dice en su himno, «vamos por la senda de nuestra juventud...».